

ABSTRAK

PT. Alindo Makmur Sentosa Internasional adalah perusahaan manufaktur yang bergerak di bidang daur ulang plastik dan sudah berdiri sejak tahun 2001. Dalam hal pencatatan dan pengolahan data-data transaksi keuangan sehari-hari, perusahaan tersebut sudah menggunakan komputer sebagai media pembantu. Meskipun begitu data-data transaksi yang dicatat sering kali tidak akurat karena begitu banyaknya transaksi yang terjadi setiap harinya terutama pembelian dan kas, serta penggunaan komputer hanya sebatas aplikasi office saja (word, excel). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa komputer yang ada kurang maksimal penggunaannya. Karena data-data transaksi yang dicatat sering kali tidak akurat, maka laporan-laporan keuangan yang dihasilkan sering kali terjadi kesalahan dalam hal jumlah dan tanggal transaksi yang dicatat, serta tidak efisien dalam pembuatannya karena harus mengecek berulang kali pada dokumen-dokumen acuannya (surat jalan dan nota).

Untuk mengatasi permasalahan di atas, maka akan dibuat aplikasi Sistem Informasi Arus Kas yang sesuai dengan kondisi PT. Alindo Makmur Sentosa Internasional. Aplikasi ini akan menghasilkan laporan-laporan keuangan berupa laporan harga pokok produksi, laporan laba rugi, laporan perubahan modal, neraca, serta laporan penerimaan dan pengeluaran kas. Untuk dapat menghasilkan laporan-laporan tersebut seluruh data-data transaksi harus dicatat ke dalam jurnal umum dan nantinya akan diposting ke buku besar untuk setiap akunnya, baru setelah itu data-data transaksi tersebut dapat diolah dan diproses sehingga menghasilkan informasi yang berguna bagi pihak manajemen maupun direktur sehingga dapat mengetahui kondisi keuangan di perusahaan pada periode tertentu. Aplikasi ini dibuat menggunakan bahasa pemrograman yaitu VB.net 2010 untuk *interface* aplikasinya dan SQL Server 2008 untuk software pengolahan databasenya.

Dengan adanya aplikasi ini, pihak akuntan PT. Alindo Makmur Sentosa Internasional tersebut dalam proses posting jurnal dan buku besar sudah jarang terjadi kesalahan pencatatan jumlah saldo, tanggal transaksi, ataupun kesalahan posting. Dengan demikian data-data keuangan yang ada akan lebih akurat dan laporan-laporan yang dihasilkan juga nantinya akan akurat sesuai dengan data-data keuangan yang ada dan dapat dipertanggungjawabkan.

Kata kunci : *laporan arus kas, harga pokok produksi, laporan laba rugi.*